



雪が降る日もあり、「雪遊びしたい!」「お外行きたい!」と大喜び。寒さなんて

関係なく元気いっぱいの子どもたちです。早いもので、今年ももうすぐ終わり、新しい年を迎えようとしています。また元気な姿で子どもたちに会えるのを楽しみにしています。よいお年をお迎えください。



みんなが楽しみにしていたクリスマス。クリスマス会に向けて『クリスマス会のうた』『サンサンサンタ』や、クラスでは『あわてんぼうのサンタクロース』の歌を歌って楽しみました。その歌詞の中でえんとつが出てくるので、みんなのお家にえんとつがなくてもサンタさんは来てくれるのか?どうやって入ってくるのかな?と子どもたちに聞いてみると、「ピンポーンって来るんじゃない?」と玄関から入って来ると予想したり、それに対して「ピンポーンしたら起きちゃうやん!」と意見を言ったり、想像力を働かせて会話を楽しむ姿が見られました。

クリスマス会当日は、サンタさんに聞こえるように大きな声で元気いっぱいに歌を歌い、その声がサンタさんに届き、サンタさんが会いに来てくれました。怖がるお友だちもいましたが、サンタさんにキューとしてもらったり、プレゼントをもらったり

して、大喜びの子どもたちでした。サンタさんが帰った後は窓から空を見て、「トナカイさんどこかな〜」と探す姿が可愛らしかったです。

○エピソード○

給食中のことです。Aちゃんは、副菜を最後まで残して食べていました。その中に入っていた昆布を手に取り、

- Aちゃん 「これ何？」
- 保育教諭 「これは昆布。」
- Aちゃん 「これは何してくれるん？」
- 保育教諭 「ん?何してくれるってどういう意味？」
- Aちゃん 「え、身体に。」
- 保育教諭 「あ、食べたら身体がどうなるかってこと？」
- Aちゃん 「うん。」
- 保育教諭 「給食の先生に聞きに行こ！」

☆朝のお集まりで今日の献立の紹介と、どんな食材が使われているか、どんな料理なのか、この食材にはどんな働きがあるのか等、保育教諭から話をしています。その話を聞いてきた中で、一つ一つの食材に色々な働きがあることを知ったAちゃん。昆布はどんな働きがあるのか気になったようでした。給食の先生に聞きに行くと、「肌が綺麗になったり体を大きくしてくれたりしてお姉さんになれるよ」と教えてくれました。お姉さんになれると知ったAちゃんは、苦手な野菜と一緒に昆布も頑張ってお食べていました。



5日(木)	始業式・1号冬休み	19日(木)	発表会リハーサル
6日(金)	1号冬休み	20日(金)	身体測定
12日(木)	内科健診	30日(月)	発表会リハーサル
16日(月)	体操教室	31日(火)	お誕生会